

初めての経験に楽しかった声

少年少女つどい大会

6月2・3日、町体育館を会場に少年少女つどい大会が開催されました。

町内の4小学校6年生125人が集い、青少年相談員が指導者となつて綱引き大会、映画、

ゴミひろい、レクリエーション、かるた大会と2日にわたり盛りだくさんの内容で

米をとぐのも初めて飯ごう炊飯による夕食作りは、こげてしまつた班、薄いカレーを作つた班、おいしく食べられた班と様ざまで

したがみんなの人気を得たようです。町体育館に全員で寝るのも初めての経験で、夜遅くまで寝つけなかつたようでした。



米をとぐのも初めて

友だちができホッとした
東陽小
実川マリ子さん

つたのは、他の学校の人と話せたことだと思います。最初は、何となく不安だったけど、話せてホッとしました。夜、隣の友達とふざけて、青少年相談員の人々、懐中電灯で照らされてしまいました。



日吉小
平山嘉則くん

こげ飯が印象に残つた

綱引きに勝つたのに、夕飯はこげ飯になつてしましました。でも、綱引き、かるたと優勝できうれしかつたです。こげ飯がとても印象に残り、楽しい2日間でした。

鈴木タ子さん（東陽小）
初めの日は、盛り上がりがなくつまらなかつたが、友達ができるからおもしろくなつてきてよかったです。



白浜小
市原由加里さん

いろいろな経験ができた

夕食のカレー作りも、ふだん自分達でやらない、ジャガイモの皮むきや野菜を切つたりいろいろ経験ができ、またカレーもとてもおいしくできました。青少年相談員の人達にも大変お世話になりました。とても良い、つどい大会でした。



南条小
本橋麻美子さん

レクリエーションが 楽しかった

私は、綱引きとかるた大会が一番楽しかつたです。綱引きでは1班が強く、とてもかなわなかつたです。右へ行つたり、左へ行つたり、転んだりとてもおもしろかったです。

イ
ン
タ
ビ
ュ
イ
鈴木孝拓くん（日吉小）

飯ごうでのご飯が、大変でしたがよくできたのでよかったです。友達もできました。
伊藤貴一くん（白浜小）
夕飯のカレーはみんなで作つたので楽しくおいしかつた。

